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         Senigallia, 23/02/2017 

 

      Preg.mo Sig. 

      SINDACO DEL COMUNE DI SENIGALLIA 

      Propria sede 

  

     e p.c. Preg.mo Sig. 

      PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE 

      Propria sede 

 

Oggetto: interrogazione ai sensi dell'art.10 Reg. Consiglio Comunale a risposta orale. 

 

 Il sottoscritto SARTINI GIORGIO, Consigliere comunale del Gruppo consigliare “Senigallia 

Bene Comune”,  

 

PREMESSO CHE 

 

 l'aumento della T.A.R.I. approvato dalla maggioranza nell'ultima seduta di Consiglio è stato 

motivato per la copertura dei maggiori costi dovuti al conferimento in discarica del materiale 

spiaggiato; 

 dalle schede inviate dal sottoscritto dall'A.S.A. risulta che del materiale conferito in discarica negli 

anni 2015 e 2016, oltre l'80% è costituito da sabbia; 

 il sindaco nulla ha risposto in merito alla proposta avanzata dal sottoscritto, in sede di discussione 

generale, di avviare la procedura di mediazione convocando gli enti e/o società responsabili di 

quanto accaduto; 

 nel contratto in essere per la pulizia della spiaggia risulta che la società è tenuta a differenziare il 

materiale da conferire in discarica dalla sabbia; 

 che le analisi inviate dall'A.S.A. provano in maniera indiscutibile che tale differenziazione non è 

avvenuta; 

 su 1.777.041,42 €. di costi circa, ben 1.435.849,47 €. sono stati pagati per smaltire in discarica la 

sabbia; 

 

 Tanto premesso, il sottoscritto Consigliere Le rivolge la presente interrogazione a cui dovrà esser 

data risposta orale, ponendoLe la seguente domanda: 

  

 “in considerazione di quanto emerge dalle prove inviate dall'A.S.A. cosa intende fare il 

Comune?” 

 

 Distinti saluti. 

 

       Giorgio Sartini 

             Consigliere comunale “Senigallia Bene Comune” 
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